



Vendredi 10 juin 2016

## « L'arrivée de FO Préfectures va donner une nouvelle impulsion à la FSMI - FO », déclare Yves LEFEBVRE, Secrétaire Général.

Depuis de nombreux mois, FO Préfectures avait émis le souhait de quitter sa fédération d'origine pour rejoindre la Fédération de Syndicats du Ministère de l'Intérieur.

C'est aujourd'hui chose faite.

Un choix de bon sens rapprochant plus encore des organisations syndicales travaillant au sein du même ministère et siégeant dans les différentes instances au titre de la **FSMI – FO**.

Lors du congrès qui s'est déroulé le 9 juin dernier à PARIS (75), l'adhésion de FO Préfectures, majoritaire au sein de son périmètre de syndicalisation, a été votée à l'unanimité des congressistes et sa secrétaire générale était élue secrétaire générale adjointe de la **FSMI – FO**.

Au cours de ce congrès, Yves LEFEBVRE a été élu secrétaire général de la fédération et un bureau national plus étoffé a également reçu le plébiscite des participants.

Yves LEFEBVRE se félicite de cette arrivée qui va donner un nouveau souffle et de nouvelles perspectives à la **FSMI - FO**.